

Abril 23, 2015 La dirección provincial de Vialidad recomendó esta mañana circular con precaución en las rutas por la escasa visibilidad existente como consecuencia de la presencia de ceniza volcánica.

En la ruta 40 se recomienda circular sólo en casos de emergencia. Hasta el momento, el único tramo cortado es la Ruta de los Siete Lagos, entre San Martín de los Andes y Villa La Angostura, ya que la visibilidad es prácticamente nula.

En el resto de las vías de comunicación que atraviesan la Provincia, la presencia de ceniza también dificulta la circulación, por lo que se recomienda extremar las precauciones.

En todos los casos, se pide transitar las rutas solo en casos de necesidad.

Abril 23, 2015

La dirección provincial de Vialidad recomendó esta mañana circular con precaución en las rutas por la escasa visibilidad existente como consecuencia de la presencia de ceniza volcánica.

En la ruta 40 se recomienda circular sólo en casos de emergencia. Hasta el momento, el único tramo cortado es la Ruta de los Siete Lagos, entre San Martín de los Andes y Villa La Angostura, ya que la visibilidad es prácticamente nula.

En el resto de las vías de comunicación que atraviesan la Provincia, la presencia de ceniza también dificulta la circulación, por lo que se recomienda extremar las precauciones.

En todos los casos, se pide transitar las rutas solo en casos de necesidad.

*Información extraída de Neuquén Informa*